

Discurso de Putin: «Toda la maquinaria militar, económica e informativa de Occidente está dirigida contra nosotros»

Por: Presidencia Rusia. 02/07/2023

(Discurso completo 24/06/2023) Me dirijo a los ciudadanos de Rusia, al personal de las Fuerzas Armadas, a los organismos encargados de hacer cumplir la ley y los servicios de seguridad, y a los soldados y comandantes que ahora luchan en sus posiciones de combate, rechazando los ataques del enemigo y haciéndolo heroicamente. Lo sé porque hablé una vez. nuevamente con los comandantes de todas las secciones del frente anoche. También me dirijo a aquellos que fueron arrastrados a esta aventura criminal a través de engaños o amenazas y empujados al camino de un crimen grave: un motín armado.

Hoy, Rusia está librando una dura lucha por su futuro, repeliendo la agresión de los neonazis y sus patrocinadores. Toda la maquinaria militar, económica e informativa de Occidente está dirigida contra nosotros. Estamos luchando por la vida y la seguridad de nuestro pueblo, por nuestra soberanía e independencia, por el derecho a ser y seguir siendo Rusia, un estado con una historia milenaria.

Esta batalla, cuando se decide el destino de nuestra nación, requiere la consolidación de todas las fuerzas. Requiere unidad, consolidación y sentido de la responsabilidad, y todo lo que nos debilite, cualquier pugna que nuestros enemigos externos puedan usar y lo hagan para subvertirnos desde adentro, debe ser descartado.

Por lo tanto, cualquier acción que divida a nuestra nación es esencialmente una traición a nuestro pueblo, a nuestros camaradas de armas que ahora luchan en el frente. Este es un cuchillo en la espalda de nuestro país y nuestra gente.

Un golpe como este se le asestó a Rusia en 1917, cuando el país luchaba en la Primera Guerra Mundial. Pero la victoria le fue arrebatada: intrigas, riñas y politiquería a espaldas del ejército y la nación se convirtieron en la mayor agitación, la destrucción del ejército y el colapso del estado, y la pérdida de vastos territorios, lo que en última instancia conduce a la tragedia de la guerra civil.

Los rusos estaban matando a los rusos y los hermanos estaban matando a los hermanos, mientras todo tipo de aventureros políticos y fuerzas extranjeras se beneficiaban de la situación desgarrando el país para dividirlo.

No permitiremos que esto vuelva a suceder. Protegeremos a nuestro pueblo y nuestro estado de cualquier amenaza, incluso de la traición interna.

A lo que nos enfrentamos es esencialmente a una traición. Las ambiciones infladas y los intereses personales han llevado a la traición: traición contra nuestro país, nuestro pueblo y la causa común por la que los soldados y comandantes del Grupo Wagner luchaban y morían hombro con hombro, junto con nuestras otras unidades y tropas. Los héroes que liberaron Soledar y Artyomovsk, pueblos y aldeas en Donbass, lucharon y dieron sus vidas por Novorossiia y la unidad del mundo ruso. Su memoria y gloria también han sido traicionadas por aquellos que intentan organizar una revuelta y empujan al país hacia la anarquía y el fratricidio y, en última instancia, hacia la derrota y la rendición.

Una vez más, cualquier revuelta interna es una amenaza mortal para nuestro estado y nuestra nación. Es un golpe para Rusia, para nuestro pueblo. Nuestras acciones para defender a la Patria de esta amenaza serán duras. Todos aquellos que conscientemente han elegido el camino de la traición, planeado un motín armado y tomado el camino del chantaje y el terrorismo, serán inevitablemente castigados y responderán ante la ley y nuestro pueblo.

Las Fuerzas Armadas y otros organismos gubernamentales han recibido las órdenes necesarias. Ahora se aplican medidas antiterroristas adicionales en Moscú, la región de Moscú y varias otras regiones. También se tomarán medidas resueltas para estabilizar la situación en Rostov-on-Don. Sigue siendo difícil; en efecto, se ha bloqueado el trabajo de las autoridades civiles y militares.

Como Presidente de Rusia y Comandante en Jefe Supremo, y como ciudadano de Rusia, haré todo lo posible para defender el país y proteger el orden constitucional, así como la vida, la seguridad y la libertad de nuestros ciudadanos.

Aquellos que organizaron el motín y tomaron las armas contra sus camaradas, han traicionado a Rusia y serán llevados ante la justicia. Insto a quienes están siendo arrastrados a este crimen a que no cometan un error fatal y trágico, sino que tomen

la única opción correcta: dejar de participar en acciones criminales.

Estoy seguro de que preservaremos y defenderemos lo que es querido y sagrado, y junto con nuestra Patria superaremos cualquier dificultad y seremos aún más fuertes.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Portal alba

Fecha de creación

2023/07/02